

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Im Prater weht die EU-Flagge



Foto: Mathias Kautsky

(red). In Steinwurfnähe zum Riesenrad, dem Wiener Wahrzeichen, wehen am Pratervorplatz nicht nur die österreichische und die Wiener Fahne, sondern auch jene der EU: Mit einem Kranz von zwölf goldenen Sternen auf azurblauem Grund wurde sie 1955 vom Europarat eingeführt und 1986 von der Europäischen Gemeinschaft übernommen.

Heute ist sie das Symbol der Europäischen Union. Die Zwölf ist ein traditionelles Symbol der Vollkommenheit, Vollständigkeit und Einheit. Mit ihren zwölf Sternen soll die EU-Flagge die Werte Freiheit, Demokratie, Gleichheit, Rechtsstaatlichkeit, Wahrung der Menschenrechte und Achtung der Menschenwürde repräsentieren.